



Le CCP félicite Martin Rice, récipiendaire du Prix du président 2016 du CVC

16 septembre 2016 (Ottawa, Ont.) – Le Conseil canadien du porc (CCP) tient à féliciter Martin Rice, qui se voit décerner cette année le Prix du président du Conseil des Viandes du Canada (CVC). M. Rice recevra son prix le 28 septembre lors d'un banquet à l'occasion du congrès annuel du CVC qui se tiendra à Ottawa.

« C'est un honneur bien mérité », a déclaré le président du CCP, Rick Bergmann. « Le Conseil canadien du porc et, par le fait même, l'industrie canadienne du porc dans son ensemble ont largement bénéficié des services et du soutien de Martin au cours de son mandat à titre de directeur exécutif du CCP. »

Après avoir occupé le poste de directeur exécutif du CCP pendant près de 30 ans, Martin Rice a pris sa retraite en avril cette année.

Martin a œuvré au CCP d'abord à titre de secrétaire exécutif, puis en tant que directeur exécutif. Il a chapeauté l'engagement croissant du Conseil envers la prestation de programmes et l'élaboration de politiques. Martin a également pris part à de nombreuses initiatives; il a notamment contribué à établir des alliances avec d'autres organisations, dont Canada Porc International. Il fut un ardent défenseur de l'industrie en ce qui a trait à divers enjeux, entre autres le libre-échange, les exportations, l'étiquetage du pays d'origine ainsi que la santé et la sécurité.

Martin a par ailleurs occupé les fonctions de directeur de l'Alliance canadienne du commerce agroalimentaire, de la Société canadienne d'agroéconomie et du Conseil de recherches agroalimentaires du Canada.

Le Conseil canadien du porc représente l'ensemble des producteurs de porc du Canada. Il regroupe neuf associations provinciales de l'industrie du porc et environ 7 000 fermes porcines qui élèvent 25,5 millions d'animaux par année et génèrent 13 milliards de dollars en retombées économiques. Les 31 000 emplois en milieu agricole contribuent à créer 103 000 emplois directs, indirects et induits, des emplois totalisant une valeur de 23,8 milliards de dollars. L'organisation a pour mandat de favoriser et de maintenir le dynamisme et la prospérité du secteur canadien du porc.

Pour de plus amples renseignements :

Gary Stordy
Directeur des relations publiques
Conseil canadien du porc
613-236-9239, poste 277
stordy@cpc-ccp.com